

あなたと街のかけはしになりました

2025年3月 No.27

中川地区社会福祉協議会だより



◎施設研修：児童養護施設『箱根恵明学園』

2024年12月10日（火）

昭和21年救済施設開設。昭和24年神奈川県より認可。

令和元年5月 旧箱根町立温泉小学校を改築し移転。⇒

↓献金・マスクを寄付しました。

中川地区社会福祉協議会松澤会長から

田崎理事長に贈呈。



12月としては温暖な中、宮ノ下と小涌谷の中ほどにある元箱根町立小学校を改築して開設した『箱根恵明学園』に、19名で施設研修に訪問させていただきました。児童養護施設として2歳から18歳までの45名で6ユニットを構成し、各ユニットで職員が食事を作り食育・家庭的な雰囲気づくりに力を入れているとの事。元施設長としてつい最近まで実務に携わっていた理事長田崎吾郎氏より講演を受けました。講演後、建物内に併設している小学校の授業風景を見学、施設内を案内していただきました。

田崎氏からは養護施設の実際の運営と行政の施策方向性のギャップをお聞きし、養護と教育を一貫して行う中で「人を育てる」難しさに今更ながら考えさせられました。



↑運営内容の講演の後、施設内の見学をしました。

◎第67回お楽しみ会食会：中川西地区センター

2025年2月12日（水）



今回は、横浜市消費生活応援隊から派遣された3名の講師による『消費者被害未然防止出前講座』を行いました。地域で起きている悪質商法の手口を紹介していただき、消費者被害にあわないためのポイントや、周囲にいる方の気づきや見守りのポイントを学びました。

悪徳業者に成り代わり「かみしばい」で実際のやり取りを実演したり、クイズ形式、替え歌で教えていただいたり、大変分かり易い演出方法で時間が過ぎるのが早く感じられました。



★参加者32名（含、初参加5名）とスタッフ17名でワイワイがやがやと。

